

Sonntag, 15.12.2002

STICH-WORT zu Endemol: Vertrauen

Was kann passieren, wenn Artern regelmäßig im Fernsehen ist? Werden die Bürger verdummt, gegängelt, lächerlich gemacht oder überzogene Aktionen gedreht? Oder wird dadurch vielleicht erreicht, dass die Freilichtbühne wieder saniert und vermarktet wird, dass das Salinegebäude zum kulturellen Zentrum für Artern ausgebaut wird, dass es wieder eine Biersorte Barbarossabräu gibt, Artern Mittelzentrum bleibt und Investoren Arbeitsplätze schaffen? All das waren gestern Befürchtungen und Hoffnungen, die die Bürger im Salinesaal in Artern gegenüber den Fernsehmachern äußerten.

Executive Producer Rainer Laux konnte dazu nur erklären, dass man eine seriöse Serie plane, Artern helfen und für alle Beteiligten eine Erfolgsbasis schaffen will. Natürlich nehmen sich dabei die Macher von Endemol und StandortPool nicht aus. Vielleicht hat gerade deshalb das Vorhaben eine Chance verdient. Nein sagen kann man später immer noch.

Von Renate Rusche

15.12.2002

Copyright: Thüringer Allgemeine